

# Piden bajar de la Web páginas de "montaviajes"

**Redacción • La Razón**

**EL CONGRESO** de la Ciudad de México aprobó un punto de acuerdo mediante el cual exhortó al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, a que a través de la Policía Cibernética procure la eliminación de las agencias de viajes fraudulentas y que se alerte a la ciudadanía sobre este flagelo.

El dictamen, elaborado con base en una iniciativa del diputado de Morena, Nazario Norberto Sánchez, señala que el fenómeno conocido como "montaviajes" es una nueva forma de delinquir, que consiste en la creación de páginas falsas o agencias apócrifas que ofrecen servicios de viajes nacionales o internacionales con fines turísticos a precios muy accesibles para la población.

Esta conducta delictiva "ha ido en aumento hasta en 54 por ciento en nuestra capital en los últimos meses, por lo que la ciudadanía debe estar informada y actualizada en esta materia", sostiene.

Por lo tanto, agrega, es importante que a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México, mediante su Policía cibernética, pueda investigar, exhibir y eliminar este tipo de páginas apócrifas dedicadas a estafar a las personas, y asimismo se pueda informar a la ciudadanía cómo evitar ser víctima de dichos fraudes.

El dictamen menciona que el pasado 13 de julio, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México expuso que detectó esta conducta y alertó sobre la misma cuando nos encontrábamos en las inmediaciones de la temporada vacacional de verano.

Ese día, el presidente del organismo, Salvador Guerrero Chiprés, dijo: "En vísperas de la temporada vacacional de verano es importante que la ciudadanía

no se enganche con falsas promociones y ofertas que parecen muy buenas a través de Internet".

El documento aprobado por el Congreso señala que estas organizaciones se aprovechan de las personas, ya que piden anticipos por boletos y reservaciones inexistentes.

## EL TIP

**EL PASADO 13 DE JULIO**, el presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, Salvador Guerrero, invitó a verificar la autenticidad de los prestadores de servicios.

1,716

Carpetas han sido abiertas por este delito en lo que va del año

**LEGISLATIVO** señala que los fraudes aumentaron 54% en los últimos meses; solicita exhibir a las agencias apócrifas





Foto: Especial

EL DIPUTADO local de Morena, Nazario Norberto Sánchez, —autor de la propuesta— en imagen de archivo.

